PRIMERA

MC rechaza muralla contra reformas a la Constitución

Para Clemente Castañeda, coordinador de la bancada naranja en el Senado, la "moratoria constitucional" del PAN, PRI y PRD es una medida "desesperada e irracional que en nada le ayuda al país". / 5

ES UNA MEDIDA DESESPERADA, DICE

MC rechaza la "moratoria constitucional"

EL COORDINADOR DE LOS SENADORES EMECISTAS,

Clemente Castañeda, asegura que apoyará las reformas morenistas, siempre y cuando no sean regresivas

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano (MC), Clemente Castañeda, anunció que su partido rechaza la "moratoria constitucional" del PAN, PRI y PRD, pues es una medida "desesperada e irracional, que en nada le ayuda al país".

El legislador cercano al líder de MC, Dante Delgado, dijo que su partido apoyará las iniciativas constituciona-

les de Morena que no sean regresivas y calificó a los líderes opositores de no entender la realidad del país.

"Los líderes de oposición no entienden que no se trata de rechazar todo lo que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador, sino de construir alternativas a los problemas de los mexicanos", expuso a través de redes sociales.

Castañeda defendió que Movimiento Ciudadano desde el Senado ha "jugado un papel fundamental" para frenar iniciativas "regresivas" del Presidente, pero se manifiestan en contra de cancelar el debate y la deliberación, rasgos fundamentales de la democracia.

"El Poder Legislativo perderá su sentido si se cancelan la discusión y el debate de los temas públicos de nuestro país", indicó.

Cabe recordar que los presidentes nacionales de los partidos de coalición Va por México, Jesús Zambrano (PRD), Marko Cortés (PAN) y Alejandro Moreno (PRI) presentaron una morato-



ria constitucional, en la que se acusa que el presidente Andrés Manuel López Obrador y "sus brazos eje-cutores" en el Congreso demostraron una actitud "intolerante, de cerrazón y aversión" en los procesos constitucionales de discusión y aprobación de leyes y reformas.

La "moratoria constitucional" plantea que los partidos PAN, PRI y PRD no aprobarán ninguna iniciativa de reforma, adición o modificación a la Constitución que atente contra las libertades democráticas, desaparezca al Instituto Nacional Electoral (INE) o militarice al país con el traspaso de la Guardia Nacional de la Secretaría de Seguridad a la Sedena.

Clemente Castañeda H

@ClementeCH

Declarar moratoria constitucional es una medida desesperada e irracional que en nada le ayuda al país. Los líderes de la oposición no entienden que no se trata de rechazar todo lo que propone el Presidente, sino de construir alternativas a los problemas de las y los mexicanos.



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

El emecista Clemente Castañeda segura que los líderes de la oposición no entienden que no se trata de rechazar todo lo que propone el Presidente, sino de construir alternativas.